

# Saint-Michel-Chef-Chef. Les voitures à pédales déboulent dans le bourg



Les gagnants de la course, en plus du trophée, recevront un bouquet de fleurs et un coffret de galettes Saint-Michel. | OUEST-FRANCE

**La 3e manche du championnat de France de ces engins sans moteur aura lieu pour la toute première fois dans le centre-ville de Saint-Michel-Chef-Chef, dimanche 28 avril.**

Cette course de véhicules à pédales, originale, qui se tiendra dimanche 28 avril dans la commune de Saint-Michel-Chef-Chef est organisée, par l'Aca Perle Côte de Jade (Association des commerçants et artisans de Saint-Michel), ainsi que par la FFCVP (Fédération française des clubs de voitures à pédales de Reville).

## **Sur un circuit de 800 m**

Parmi les 50 équipages du championnat, seuls les 20 premiers inscrits seront accueillis dans le bourg. Trois personnes par véhicule courront durant 2 h 30 sur un circuit de 800 m, autour de la place du centre-bourg. Trois trophées seront remis à l'issue de la course : un prix de rapidité, un prix d'esthétique, et un combiné prenant en compte le nombre de tours.

## La Fédération de voitures à pédales créée en 1981

L'histoire de la FFCVP commence en 1981, grâce à quatre copains réunis autour d'Hervé Druaux. C'est Gérard Gaumer qui a l'idée de créer, à la suite de leurs courses de pédalos, des compétitions de voitures à pédales, qu'il nomme « les pédalos du bitume ». Il invite les compétiteurs à les construire eux-mêmes et les décorer en réalisant une carrosserie à thème.

Aujourd'hui, les courses se déroulent dans toutes la France pour le championnat de France, ainsi que dans plusieurs pays d'Europe pour le championnat d'Europe.

Les propriétaires de ces étonnantes voitures à pédales ne manquent pas d'imagination pour les customiser : ici, un clin d'œil à Popeye. | ARCHIVES OUEST-France



Le championnat de France 2019 a commencé début février. Il y a quelques années, une étape avait lieu à Sainte-Marie-sur-Mer, mais depuis 3 ans il n'y avait plus de manche dans le Pays de Retz.

### Cette course à Saint-Michel grâce à Gilles Leleu

Gilles Leleu, commerçant aux Fleurs de Saint-Michel et membre de l'Aca, a insisté pour faire venir la course dans le bourg de Saint-Michel. « **Je suis sur l'affaire depuis 4 ans. Le projet avait été refusé en 2016 par le précédent bureau de l'association.** »

Soutenu par Véronique Allainmat, la présidente de l'Aca et commerçante à Tharon, Gilles Leleu a eu la joie de voir son projet aboutir. « **L'objectif est d'animer le bourg de Saint-Michel et de le faire connaître. C'est avec enthousiasme que la mairie a accepté le projet, raconte-t-il. On espère avoir au moins 5 000 personnes. Si ça marche, on fera ça tous les deux ans. Peut-être aussi qu'une année, on fabriquera notre véhicule. Cette fois-ci, nous n'avons pas eu le temps : ça répond à des normes très strictes.** »

Des animations sont prévues toute la journée de dimanche, de 10 h à 18 h. Restauration sur place.

**Dimanche 28 avril**, dans le centre-bourg de Saint-Michel-Chef-Chef. Le matin : parade des bolides. A 14 h, départ de la course. A 17 h, arrivée. A 17 h 30, remise des trophées. Contact : Gilles Leleu 06 07 76 85 58 ou Véronique Allainmat 06 17 63 42 36.